
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

皆さまこんにちは、社長の近藤です。2月20日

に経営方針説明会を行いました。例年であればお

客様をお招きし、感謝の集いとして3部構成（経

営方針説明会+講演会+懇親パーティー）で行って

いましたが、今年は新型コロナウイルスの感染リ

スクを踏まえて、オンライン形式で経営方針説明

会のみ開催させていただきました。 

会宝産業にとってこのイベントは年間行事の中

でも、最も力を入れているものであります。なぜ

ならばお世話になっているお客様に、直接お礼を

お伝えすることができる場であり、特に県外にお

住まいのお客様には一年を通してお会いできる数

少ない機会でもあるからです。 

そんな気持ちを忘れてはいけないと思い、オン

ライン形式とはいえ、いつも開催会場となってい

るホテルを貸切、社員全員で感染対策を万全にし

て会場に集まりました。 

オンラインを活用することで人と交流すること

がしやすくなった一方で、人の心を通わせること

を疎かにしてはいけないと感じております。 

今回は画面を通して約100人の方にご参加いた

だきました。お忙しい中、ありがとうございま

す。そして私たちの活動報告を共有させていただ

くと共に、お客様に支えられているという感謝が

視聴者の皆さまに伝わっていたら幸いです。 

経営方針説明会の後には、社員だけで創業から

の歴史を共有するイベントを開催しました。会社

の歴史を共有することは、チームとして絶対不可

欠なことだからです。 

そして来年の経営方針説明会は、オンラインで

はなく、お世話になっているお客様に直接お会い

して良い報告が出来るように、チーム一丸となっ

て取り組んで参ります。 

 ２月２０日 経営方針説明会 



 

 

 

 皆様こんにちは。2月は1月に比べ晴れる日が増え、気温も冬とは思えないほど暖かい日がありま

した。最低気温も1月ほど低くならず、農業をする身としては冬のピークはもう済んだのかなと安心したい

ところです。3月はさらに天候の改善が期待できますので、トマトの生育向上に繋がってほしいです。 

 2月は春～秋作のトマトの種まきを実施し、写真はその4日後のものとなります。セルトレイで発芽さ

せ、3週間程度育苗をしてから、ハウスで植えます。収穫は早ければ5月上旬、遅

くとも5月下旬には始められます。短期間ではありますが、5月の収穫開始頃から6

月の下旬あたりまでは全てのハウスで収穫ができます。この時期と同条件の11月

も1年で最も収穫量が増える事になります。周年栽培を目指しておりますので、極

端に一時期だけ採れたり、全く採れない時期が出ないように植える時期を調整して

います。 

 今回の春～秋作では培地を一新し、栽培ベッド周辺の資材も変更します。これで

現在課題となっている培地の過湿の解決につながるか、食味はどうなるのかを検証

し、改善できたのであれば全ハウスで取り入れます。検証の結果は全て株や実に顕

著に出ますので、良い成果を皆様方にご報告できるように万全を尽くします。 

（担当：畠中） 

  

  

   
☆トマトを食べてさらに健康に                  
https://shiawasenotomato.jp/?mode=cate&cbid=1815505&csid=0

 
 

       農業の取り組み ～農業事業部より～ 

  私はアライアンス部に所属しており、通常は県外や海外のお客様との

やりとりが多いのですが、コロナ禍の状況もあり、現在は出張訪問を控

えています。その時間を県内のお客様に注ぐべく、今は車両の仕入れ業

務にも取り組んでいます。営業の仕事は今も緊張を感じながら取り組ん

でいますが、同僚やパートナーのフォローがあっての事だと改めて実感しています。心掛けている事は「自

分都合にならない事！」お客様は何を求めているのかを考え、仕事に臨んでいます。最近は、当社

Facebookページにて「地元のキラキラ輝く元気企業さまシリーズ」として取引先の

お客様をご紹介させていただいています。宣伝効果でお客様にとって少しでも販売促

進につながればと思って動いています。取材に伺った際は皆様のとびきりの笑顔を撮

影させてください！よろしくお願い致します。 

※Facebookの中で「車の買取専門店 会宝産業」→これで検索すると

閲覧できます。 

 まだまだ力不足ではありますが、少しでもお客様のお役に立てるよ

うに精一杯取り組んでいきます。引き続きよろしくお願い致します。 

 

☆ポケットマルシェ https://poke-m.com/products/75918 

●今月の出番 ●        
アライアンス部 

アライアンス課 課長    

髙﨑洋二さんです。                     

 

https://shiawasenotomato.jp/?mode=cate&cbid=1815505&csid=0
https://poke-m.com/products/75918


 

 

 
   今月のパチリ☆ 

    

 こんにちは。今月は新しく導入したテレビ会議用ディスプレイについて取り上げます。 

 新型コロナウイルスよって働き方は大きく変わりました。その一つとして会議の開催方法の変化がありま

す。当社もコロナ前の会議は関係者が一堂に会して行っていましたが、コロナウイルス感染防止策としてオ

ンラインでミーティングを行うようになりました。オンラインミーティングを行うようになった当初は、

55型のディスプレイを4つ繋げて1つの大画面として表示していました。導入したての頃は、当社には無

かった大きさの画面にとても感動していたのですが、次第にディスプレイの枠が気になるように・・・。

「せっかく会議をしているんだから集中できる

環境を作ろう」ということで、数か月後に86型

ディスプレイ1つに切り替えました。画面の大

きさは55型を4つ繋げたものより小さくなりま

したが、画面の真ん中にあった枠がなくなった

ことでストレスが解消され、会議の内容に集中

できるようになりました。 

 コロナがきっかけとなった大きな改善です。 

写真は各営業所を繋いで行っているある日の朝

会の一コマです。(担当：川村)  

社員海外レポート  

 皆さまこんにちは。Kaiho Middle Eastの畳谷です。 

 UAEは日本の秋のような気候で暖かく、このレポートを書いている今は半袖を着ています。過ごしやす

い気温ということもあり、ピクニックやBBQが休日の過ごし方として非常にポピュラーになっています。  

私も2月はドバイのザビールパークやシャルジャのシャルジャ国立公園を訪問し、家族でピクニックをして

きました。レジャーシートを敷いて、お弁当を食べるなんて学生時代の遠足以来で、懐かしい気持ちに浸り

ながら休日を過ごしています。現地の人々は歌ったり、踊ったりしながらヤギ肉が焼けるのを待っていたり

と大変楽しそうで、中には机や椅子、テーブルクロスを持ち込んで結婚式の二次会のような行事を行ってい

る人たちも見られました。今回は芝生でゆっくり過ごしている人たちに魅力を感じて公園を訪問しました

が、上級者になるとランドクルーザーのような大型車両で砂漠を訪問し、見渡す限り砂漠という風景を楽し

みながらBBQをするそうです！   

 ちなみにドバイのザビールパー

クは近くからドバイフレームが見

えて入場料が約150円。シャル

ジャのシャルジャ国立公園は入場

料が約60円と日本でキャンプ場を

借りるよりも全然安いです！ 

FROM       

UAE 



 

 

 新型コロナウイルスの影響で多くの企業が変化を求めら

れているかと思います。当然当社も同様で、不変の理念を

継承しつつも、固定概念に捉われすぎない大切さを再認識

しております。 

 そして人はどうしても「変化」よりも「変わらない」楽

な道を選択してしまいますが、結果的にその道が迷走に繋

がっていることを、コロナ禍を通じて実感しています。 

 組織として変化を促進するためには、新戦力の存在も貴

重であり、会宝産業では2022年卒の学生向けに、昨年同

様すべてオンライン形式で会社説明会を開催いたします。 

 就職活動の中で「会社を知る」という部分で、学校から

でも自宅からでも気軽にアクセスしていただければと思っ

ております。（担当：佐藤） 

 今月のトピックス ～ オンライン会社説明会の開催 ～ 

  相場情報 ～生産部より～ 

単位：円 

単位：円 
単位：円 

 こんにちは。会宝産業の山口です。北陸では2月後半も雪が降りましたが、だんだん春を感じられる日も 

多くなってきました。 

 さて、相場はと言うと・・鉄相場は2月、急落の月となりました。要因はスクラップに限らず輸出全般で 

現在起こっている事で、とにかく船の手配が遅れています。アジア全般で輸出需要が急速に伸びており、各

国港湾も非常に混雑している状況であるとの情報も入ってきています。その為、輸出待ちの鉄スクラップが

荷余りを起こし電炉や湾岸で荷止めや荷受け制限が広がった事によって鉄スクラップの価格が下がったとの

見方が強いようです。ただ、2月後半にかけて主に関東

で価格が5,000円ほど上昇したのは、「下げすぎた」為

で調整が入ったようですね。       

 また、非鉄市場（特に銅関連）では各国の金融緩和や

経済対策への期待から投機が進み、銅建値にいたっては

12年半ぶりの高値とのニュースもあります。鉄、非鉄と

もに情報を注視していく時期ですね。位：円 

2021年2月 見込み台数 

 入庫台数 600台          

 処理台数 550台     

ご意見ご要望はこちらまで 

TEL 076-237-5133 

soumu@kaiho.co.jp  

会宝産業 

Homepage 

会宝産業 

Facebook 

車買取 

Homepage 

車買取 

Facebook 

SHAKAIの窓 
就活応援ブログ 
(毎週木曜日更新) 

右のQRコードは 

読み取るだけでなく 

直接クリックしても 

ページを閲覧できます。 

 10:30-11:30 15:30-16:30 

３月３日（水） ● ● 

３月１０日（水） ● ● 

３月１５日（月） ●  

３月１７日（水） ● ● 

３月１８日（木） ● ● 

３月２４日（水） ● ● 

応募方法などの詳細は、下記のサイトをご覧ください。 

https://kaihosangyo.jp/recruit/#careers_1 

単位：円 単位：円 

https://www.facebook.com/kaihoindustry
https://www.facebook.com/kurumabuhin
https://kaihosangyo.jp/
https://kaihosangyo.jp/recruit-blog/
https://kaihosangyo.com/
https://kaihosangyo.jp/recruit/#careers_1

